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Не так давно в нашем университете появилась замечательная традиция: каждую осень и весну 
проводить студенческий туристический слет. Это позволяет отвлечься от навалившихся проблем 

и городской суеты, слиться с природой и обновиться, а если еще спеть под гитару в кругу друзей, 
поучаствовать в соревнованиях и конкурсах, то по окончанию слета появится такой прилив сил, >

что можно будет горы свернуть.

Мне посчастливилось принимать учас
тие в турслете уже во второй раз. Нынче 
нас ждали разнообразные испытания: фо
токонкурс «Турслет в объективе», кулинар
ный поединок «На скорую руку», конкурс 
визиток «Мы едем на турслет», полоса 
препятствий «Осенний марафон» и дру
гие. А завершилась встреча душевной бе
седой с ректором Валентиной Богатырё
вой, совместным чаепитием с пирогами и 
исполнением песен под гитару.

О своих впечатлениях рассказали те, кто 
вместе с организаторами сделал этот день 
незабываемым.

Денис ШКИРЬЯНОВ, 
проректор ВГУ:

«Одним из самых ярких впечатлений 
турслета для меня стала команда наших 
иностранных студентов, которые блестя
ще показали себя во всех конкурсах. Да и 
в целом очень порадовал уровень подго
товки всех участников. Ребята были в мак
симально позитивном настроении, охотно 
принимали участие во всех конкурсах. Еще 
хотелось бы отметить высокий уровень 
организации мероприятия».

Екатерина КАЧАН, 
студентка 2 курса ФСПиП:

«Так как для представителей ФСПиП са
мое главное -  помогать людям, то мы реши
ли, что наша команда будет олицетворять 
■единство», а лозунгом станет фраза: «Пока 
мы едины, мы непобедимы». Большая часть 
нашей команды -  первокурсники. И они 
были в восторге от всего происходящего. Но 
и те, кто поехал на турслет не в первый раз, 
получили много позитивных эмоций*.

Полина СВИРКО, 
студентка 1 курса ФГиЯК: 

■Обожаю любые виды активности, а ког
да это происходит на свежем воздухе в 
окружении новых людей, то это вдвойне 
классно. Мне все понравилось, особенно 
песни под гитару».

Юлия ГАПОНЁНОК, 
декан ФФКиС:

■Счастливые моменты, которые остают

ся в нашей памяти навсегда, -  это про наш 
турслет в Лосвидо! Совместное времяп
ровождение очень нас сблизило, мы смогли 
почувствовать себя единым целым! Мы -  
Машеровцы! От себя лично и от имени на
ших студентов благодарю организаторов». 

Юлия БОГДАНОВИЧ, 
студентка 3 курса ФМиИТ:

• На университетском турслете я была 
впервые, и у меня остались позитивные 
впечатления. Мероприятие было очень 
интересным, объединило студентов и пре
подавателей со всех факультетов. Нам 
некогда было скучать. Запомнились мно
гие конкурсы, особенно полоса препят
ствий. Еще очень понравилось, как мы все 
вместе пели под гитару-.

Алексей ТРУБИН, 
председатель профсоюзного 

комитета студентов:
■Студенчество -  самое интересное вре

мя в жизни. И это не только учеба, но и 
всевозможные мероприятия, участие в бла
готворительности и, конечно же, турслеты!

Я принимал участие во всех турслета* 
ВГУ, веда передо мной стояла ответствен
ная задача -  накормить участников. От лица 
профсоюзного комитета студентов я всегда 
готов поддержать такие мероприягия-. 

Татьяна ТОЛКАЧЁВА, 
декан ФХБиГН:

"Мне посчастливилось побывать на уже 
трех студенческих турслетах. Чувствуется, 
как с каждым разом повышается уровень 
подготовки к мероприятию, добавляются 
новые конкурсы, появляются интересные 
задания. Здорово, что каждый турслет ин
дивидуален, запоминается чем-то своим. 
К примеру, в этот раз это была полоса 
препятствий».

Полина КОЛЯЖНОВА, 
студентка 2 курса ХГФ:

• Мы принимали участие в различных 
творческих конкурсах и спортивных сорев
нованиях, стараясь не отставать от сопер
ников. Самым простым для нашего фа
культета оказался конкурс «Туристический

вестник», когда нужно было за определен
ное время нарисовать газету на тему « Едем 
на турслет». Мы отлично отдохнули со сво
ими одногруппниками и преподавателя
ми! И все было очень вкусно».

Светлана АЛЕКСЕЕНКО, 
заместитель декана 

по воспитательной работе ЮФ: 
«Для меня это был первый университет

ский турслет. Мероприятия по-настояще- 
му захватывали, а приятным сюрпризом 
для команды ЮФ стал 11-й участник -  
первый проректор ВГУ Дмитрий Антоно
вич. Он нас вдохновлял и всегда был готов 
прийти на помощь. Для себя я сделала 
вывод, что турслет -  это единение всех». 

Виктория ВОРОНИНА, 
студентка 2 курса ПФ:

■ Организаторы постоянно придумыва
ют что-то новое и интересное, чтобы было 
весело и «новичкам», и -бывалым- студен
там. Благодаря совместной подготовке к 
турслету, конкурсам, где нужно было про
явить командный дух и положиться на то
варища, мы очень сдружились и получили 
незабываемые эмоциин.

Татьяна ДЕНИСЕНКО, 
старший преподаватель кафедры 
русского языка как иностранного: 
«Самое важное для меня -  видеть, как 

наши иностранные студенты становятся 
одним коллективом, находят общий язык с 
белорусскими ребятами. А в этом очень 
помогают совместные мероприятия. Сту
денты ФОИГ всегда с удовольствием при
нимаю' в них участие, ведь это возмож
ность найти новых друзей и продемонст
рировать свою сплоченность».

Диана ГОЛОВАЧ, 
студентка 3 курса ФГиЯК.
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